

PRESENTACION

En una actividad conjunta, el Municipio de Ponce y el Colegio Universitario Tecnológico de la Universidad de Puerto Rico en Ponce, con el coauspicio del Colegio de Arquitectos de Puerto Rico, se organizó un día de conferencias en torno a la historia de Ponce. Dicho proyecto fue ideado originalmente por el Arq. Jorge Rigau, del Colegio de Arquitectos, junto a María Isabel Bonnin de la Oficina de Planificación del Municipio de Ponce y el Prof. Carlos Ramos Mattei del Depto. de Humanidades de la Universidad de Puerto Rico en Ponce. El propósito general de esta actividad fue el de acompañar la apertura de la exhibición sobre la arquitectura ponceña, "Arquitectura de siempre: Ponce como puente de dos siglos". De este modo se buscó aclarar el concepto de legado cultural, no tanto en términos de un pasado anecdótico y simpático, cuanto en función de una herencia enriquecedora para nuestros proyectos para el futuro.

Se trataba entonces, no sólo de dar a conocer los resultados de la investigación sobre la arquitectura de Ponce, sino también de darle una oportunidad a los investigadores e historiadores sobre Ponce para divulgar el resultado de sus últimos estudios, más el permitirle a un público amplio el tener oportunidad de acceso a toda esta información, de un modo ameno y sencillo.

De este modo provocaríamos un renovado entusiasmo por el estudio de nuestra historia, mientras se crearía mayor conciencia y orgullo en nuestros valores tradicionales. No sólo esto; también estaríamos provocando a distintas organizaciones que mediante este proyecto unificarían sus esfuerzos: la comunidad, el municipio, la universidad; más allá de líneas partidistas y de intereses personales.